

# Anda Merasa Jago Komputer dan IT? Anda Akan Kalah Oleh Orang Ini

Oleh Adi Sumaryadi



*Anda merasa jago programming, security atau hal-hal lain yang berhubungan dengan IT? dan anda merasa bahwa kemampuan anda adalah yang bisa mempengaruhi banyak orang? sepertinya pikiran kita yang selama ini salah, orang IT bukanlah orang yang se-powerfull kita bayangkan, jika dilihat dari tinggi rendahnya jabatan, maka anda akan kalah oleh orang ini.*

Anda merasa jago programming, security atau hal-hal lain yang berhubungan dengan IT? dan anda merasa bahwa kemampuan anda adalah yang bisa mempengaruhi banyak orang? sepertinya pikiran kita yang selama ini salah, orang IT bukanlah orang yang se-powerfull kita bayangkan, jika dilihat dari tinggi rendahnya jabatan, maka anda akan kalah oleh orang ini.

Orang ini adalah orang yang mempunyai kemampuan manajemen, kemampuan pengelolaan perusahaan, kemampuan pengelolaan sumber daya yang ada. Disaat anda masih berfokus diri pada baris-baris *coding*, mereka sedang belajar bagaimana mempengaruhi anda dan mengelola anda, tentu jika anda bekerja dalam sebuah perusahaan, namun tidak bila anda bekerja sendirian karena andalah yang mengelola diri anda sendiri.

Pendapat saya yang ini tentu bukan tanpa pengecualian, Steve Job, Billgates adalah orang yang IT-Banget dan mereka bisa besar. Namun, perlu kita lihat bersama, selain jago IT, mereka juga jago manajemen, bagaimana mampu melobi-lobi orang lain, melobi pemodal, merancang bisnis dan yang

lainnya. Ada juga kombinasi Larry Page dan Sergey Brin di Google yang memadukan antara orang yang jago IT dan juga jago manajemen.

Jika tinggi rendahnya jabatan disebuah perusahaan adalah tolak ukurnya, adalah hal lumrah jika seorang yang menguasai manajerial akan mengalahkan orang yang jago IT.

Lalu bagaimana bila saya dan anda yang Jago IT menyikapi ini semua? solusinya adalah jika anda ingin semuanya ada dalam diri anda, maka sudah saatnya anda belajar manajemen, tapi bila anda asyik dengan dunia anda maka ajak berkolaborasi dengan teman anda yang jago manajemen untuk mengembangkan bisnis anda, cari yang satu visi. InsyaAllah anda tidak akan kalah :p

Kata Kunci : Jago IT, Inspirasi